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Landkreis Lüchow-Dannenberg  02.11.2022 
Die Landrätin 

40 - Schulen und Kultur, 
 FDL Wilkening, Frau Harms 

Sitzungsvorlage Nr.: 2022/397 
Anfrage 

Anfrage des KTA Schwidder vom 25.10.2022: Präsentationsmedien/Tafeln 

 

Ausschuss Schule und Kultur (Kreisschulausschuss) 02.11.2022 TOP 6.2. 
 
Eingang per E-Mail am 25.10.2022 

 
Guten Tag, 
 
hiermit bitte ich für den kommenden KSA am 02.11.2022 noch um die Beantwortung folgender Anfra-
gen: 
 
- Haben die derzeitigen Zahlen der für die kreiseigenen Schulen anzuschaffenden Präsentationsme-
dien/Tafeln gegenüber den Informationen der Verwaltung vom 23.02.2022 Bestand? 
 
- Wie ist der Sachstand bzgl. der Ausschreibung und der Installation der Präsentationsmedien/Tafeln? 
 
(s. Beantwortung einer Anfrage unter Az: 40.30.00/03 vom 23.02.2022, Seite 3/4 Präsentationsme-
dien) 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Norbert Schwidder 
KTA i. KSA 
    

Stellungnahme der Verwaltung:     

Haben die derzeitigen Zahlen der für die kreiseigenen Schulen anzuschaffenden 
Präsentationsmedien/Tafeln gegenüber den Informationen der Verwaltung vom 23.02.2022 Bestand? 
 
Antwort: Die Zahlen haben sich leicht verändert, da die Schulen noch Änderungen der Mengen 
mitgeteilt haben. Aus der Tabelle lassen sich die vorläufig geschätzten Kosten und gewünschten 
Mengen entnehmen.  
 

 
 
Der Landkreis hat im Haushalt Mittel für die Präsentationsmedien eingeplant, da die Anschaffung nicht 
mehr aus dem Digitalpakt finanziert werden kann. Für die EU-weite Ausschreibung wird es einen 
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Rahmenvertrag geben, der die Preise der Geräte festlegt. Für die Beschaffung der Flatplanels werden 
5500€/Stück angesetzt. Sobald auf die Ausschreibung Angebote kommen, werden die veranschlagten 
Kosten noch aktualisiert. Der Landkreis stellt über die drei Jahre insgesamt 680.000€ zur Verfügung, 
aufgeteilt in: 300.000€ für 2022, 200.000€ für 2023 und 180.000€ für 2024.  Für das Jahr 2022 werden 
Haushaltsreste gebildet, sodass die 300.000€ weiterhin für diese Maßnahme zur Verfügung stehen. 
Für die Schulen wurden eine Maximal- bzw. Minimalmenge festgelegt, d.h. die Schulen werden nicht 
die Anzahl der Geräte bekommen, die sie gewünscht haben. Aus der folgenden Tabelle lassen sich die 
jeweiligen Mengen entnehmen.  
 

 
 
 
 
Wie ist der Sachstand bzgl. der Ausschreibung und der Installation der Präsentationsmedien/Tafeln? 
(s. Beantwortung einer Anfrage unter Az: 40.30.00/03 vom 23.02.2022, Seite 3/4 Präsentationsme-
dien) 

 
Antwort: Die Vorbereitung für die EU-weite Ausschreibung hat bereits begonnen, allerdings sind noch 
nicht alle Unterlagen für die Ausschreibung vollständig, da die EU-weite Vergabe aufwendiger ist als 
eine nationale Vergabe. Somit sind mehrere Parteien an der Ausschreibung beteiligt, damit diese 
vergaberechtlich einwandfrei ist. 
 
Da der Fachdienst 40 bis vor kurzem unterbesetzt war, konnte dieser Part nicht bedient werden. 
Sobald die Einarbeitungsphase der neuen Mitarbeiterinnen abgeschlossen ist, kann auch dieser Part 
wieder begonnen werden. 

 
    

 
 
gez. D. Schulz 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Beratungsfolge
	SMC_BM_VOTEXT6
	Sachverhalt

